

高橋彰雄君 今年も無事終ります。諸々に感謝して

味方義一君 良いお年を

粉川昭蔵君 あと2日で50代よさようなら。長々お世話になりました。

米山獎学： 2口

落合益夫君 おかげ様で今年も無事に年末をむかえることができました。

稲田憲治君 楽しかったクリスマスの夜、もう3つ寝るとお正月、楽しいことばかり、体に気を付けて頑張りましょう。

卓 話： 「私のこと」 早川滝雄

早いもので明後日は大晦日、大晦日といえば恒例の紅白歌合戦があります。今年の紅白歌合戦のトリは誰に決まるのでしょうか？まさか私が今年の卓話のトリになるとは考えもしませんでした。トリトメのない話になると思いますが少しの間話を聞いて下さい。私は昭和22年10月25日生れで三条市島田に生れ島田育ちです。三条小学校、第一中学を卒業し、昭和39年三条実業高等学校に入学しました。私はどんなスポーツも好きだったのでバドミントン部に入りました。皆さんはバドミントンは羽根つきみたいに誰でも簡単に出来るスポーツと思っていらっしゃるがスタミナと反射神経を用いる機敏なスポーツなのです。一年生の時はフットワークと土手の一一周（渡瀬橋～田島橋約3.5km）を走るのが日課でした。あの頃は中越大会では必ず優勝する伝統校でありましたが県大会では新潟商業、北越商業には勝てませんでした。高校2年の時新潟国体が開催され、バドミントン競技の会場は三高でした。そして新潟商業が全国制覇したと思います。今の商業高校の部員も打倒新潟商業とがんばっていると思います。

話は変わりますが私の会社の話をしたいと思います。会社の創立は昭和23年で従業員は20名です。仕事の内容はパッケージ、パンフレット、事務用印刷物です。得意先は三条、燕、新潟がほとんどで最近地場産業が伸び悩んでいる中で庖丁が前の年より3割位増えています。パッケージの形態もホームセンターでよく見かけられるディスプレー（中の商品が見える）に変わって来ています。今後益々この形態になるのではないかと思います。私の仕事としては商品のパッケージデザインの提案、グラフィックデザイナーと提携をしながら制作をしています。本日は卓話どうも有難うございました。

次週例会： 新年顔合わせ会

次々週例会： 卓話 羽賀一夫君



# 三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS —— UNITED IN SERVICE —  
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン —— 奉仕に結束 —— 平和に献身  
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日  
1987. 12 . 29  
累計 No 54  
当年 No 24

会長／樋口金占

幹事／平松利朗

SAA／吉田義重

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市西四日町3-13-25  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「私のこと」早川滝雄君

出 席： 本日の出席 36名中 29名

先週の出席率 36名中 34名 94.44%

先週のメークアップ： なし

ヴィジター： 三条RCより 岩井和夫君 五十嵐晋三君

三条南RCより 橋本和雄君 武藤昭三君 白倉修三君 田中康雄君 清水鉄男君

会長挨拶： 樋口会長

今年最後の例会でございます。本当に今日が今年最後の例会でござ居まして、先週クリスマスパーティ1周年記念で大変楽しい一夜を過ごさせていただきました。親睦委員の皆さん有難度うござ居ます。今日も大変いい天気で、天候異変といいますか泣く者あれば笑う者ありとかでゴルフ場なんかは笑いが止まらない反面、スキー場なんかは大変な混雑だそうです。今年はうさぎ年の年でしたが大変な年ではなかったかと思っております。又経済でも皆さん御存知の通り10月19日のNY株の大暴落、続きまして20日の日本でもやっぱり大暴落。もう今まで一生懸命かせいだ金が目減りをしたんじゃないかなって思っております。昨日又大変な株下り、一時心配したようなこといつてますが最後には少しほ戻したということです。それにつけてもドル安円高123円ということで大変な年ではなかったかと思います。一年を振り返って見て我々ロータリークラブの皆様元気でお年を過ごされた事を一緒に喜ぶ次第でござります。安藤ガバナーから皆さんに手紙が参っておりますので一応報告したいと思っております。年の瀬もいよいよ押しつまり何かと気ぜわしく日々お過しのことと存じます。さて地区ガバナーとして去る7月6日新潟北ロータリークラブを皮切りに新潟、群馬の各ロータリーの公式訪問を続けて参りましたところ、この程17日白根ロータリークラブの日程をもって地区内79クラブ全部無事終了する事ができました。思えば当初は5ヶ月半に及ぶ長期間のスケジュールであり、果してこれを消化し切れるものか、又ガバナーとしての職責が果せるものか随分危惧したものでありますましたが皆様はじめ会員の皆さまのあたたかい御援助により大過なく今

日に到る事ができました。さて私の公式訪問において私は重点的に今年度のR I会長が表彰するという8項目への挑戦をお願いして参りました。その事について一度触れて私の挨拶にかえたいと思います。<その1>会員3%増です。<その2>新ロータリーのスポンサーになる事がありますが、その可能性は群馬は2クラブと考えています。<その3>新インタークト、ロータリーアクトを提唱する事とありますから必ずしも新しいアクトが出来るものという事ではありません。是非その可能性を追究して年度内にその実績を報告して下さい。<その4>職業奉仕か社会奉仕か国際奉仕においても少くとも1つの新奉仕のプロジェクトをはじめる事です。是非ともに各委員長を動員して頭を働かせて下さい。<その5>後地区協議会に会長幹事が参加することは問題がありません。<その6>地区大会に昨年より10%上回ることは去る10月24日から26日の高崎地区における地区大会は地区ロータリー史上最高の参加を得て盛大に開催されておりますのでこの点は公式訪問の時にお話したようにお願いします。<その7>ロータリー財団の寄附が昨年より10%増えるということの寄附額はポリオとこれまでの財団分の合計額と理解しますがポリオを昨年の通り会員1人8000円という予算でやっていただければこれまでの分の財団の寄附金を昨年度10%増10%増やすでなければよいとゆう計算になります。<その8>ポリオプラスの目標を叶えることとありますが同地区内のロータリークラブには全部会員1人8500円というお約束をいただいたと理解しております。問題はロータリー財団もポリオプラスも6月21日の〆で計算されますので必ずしもその日までに手続きをおえて下さい。折角の配慮も無駄になる危険があります。以上私が公式訪問の際に感じたことです。何はともあれ貴下皆さまはじめ大変お世話になりました。これも一期一会の御縁かと存じますが何卒今後よろしくお引き立ての程お願い申し上げます。間もなく新しい年がやって参ります。どうぞますますの御多幸と繁栄をお祈りします。来年は今書いてある通りの辰年、この辰というのは波乱の年を暗示するということで雲を呼ぶ何とかいろいろいわれております。会員の皆さまにおかれましては辰はのぼり龍という言葉もござ居ますので、商売も大いに上昇するよう祈念申し上げて挨拶にかえさせていただきます。どうも有難度うござ居ました。

#### 幹事報告： 平松幹事

◇マルティフルフェロー（特別フェロー）寄付についてのお願い

寄付期間は各ロータリー年度内（7月1日～6月30日）の1年間に千ドルの寄付がなされた場合のみ適用されます。

◇ポリオ・プラス募金の一助にポリオ・プラスバッヂを制作致しました。キャンペーン等にも効果的ですのでこの機会に御利用下さい。

ニコニコボックス： 34口

岩井和夫君（三条クラブ）創立1周年おめでとうございます。

加藤実君 楽しかったクリスマスパーティーと例会欠席のお詫びに

角田宏衛君 あまりの天気良さに感謝～

渕岡茂君 今年もあとわずかとなりました。皆様お元気でよい年をお迎え下さい。  
斎藤正君 クリスマスの集いで女装の頬紅が翌朝まで残りわざながら吹き出しました。みなさまよいお年を  
笛原勝治君 この1年大変お世話になりました。今夜、息子と伏見工業の応援に花園ラグビー場へ発ちます。皆様よいお年を。  
堀川正幸君 お陰さまで1年間楽しく過させていただきました。ほんとに有難うございました。  
大野新吉君 前回クリスマスパーティー・創立1周年記念のお祝いに多数のメンバー並びに御夫人様よりご出席下さいまして有難うございました。  
村山誠一君 今年一年大変お世話になりました。皆様よいお年をどうぞ。  
本間建雄美君 先日のクリスマスパーティー、親子供々、大変楽しく過させて戴きました。又、カゼも一緒に置き忘れて来た様で今は元気になりました。  
早川滝雄君 今年の卓話のトリをつとめます。不慣れですがよろしくお願いします。  
落合益夫君 今年最後の卓話早川さんがんばって！  
吉川吉彦君 1年の計健康でなによりでした。63年度益々健康を願って会員の皆様も健康でありますように。  
羽賀一夫君 妻がひときわ美しく見えたクリスマスパーティーでした。皆様どうも有難う御座居ました。  
阿部誠一郎君 楽しかったクリスマスパーティーと親睦委員会の皆さん御苦労さんでした。  
鈴木英友君 親睦のみなさん御苦労様でした。たいへん楽しい一時をすごさせていただきました。  
樋口金占君 一年間、皆さんに大変お世話になりました。来年もどうぞよろしく。  
平松利朗君 梨本清一君 皆様よいお年をお迎え下さい。来年もどうぞよろしく。  
中條耕二君 快晴の年末を祝して  
芦田義重君 今年もあと三日。来年も皆さんと一緒に北ロータリーの為頑張りたいと思いますので宣教く御願い致します。  
山崎勲君 今日も楽しい忘年会  
佐藤義英君 先日のクリスマスパーティーのプレゼント間違って1ヶしか用意しなくて2ヶいただきましたおわびと来年が良い年でありますように!!

余裕金・満期金はひとつず

ホーム財テクの主役 **中期国債ファンド**

**新和証券** 三条営業所 電話 (0256) 34-2151(代表)  
FAX (0256) 35-5445